

Faites-nous entrer dans la voie  
Où nous appellent vos vertus,  
Et contempler, ravis de joie,  
L'auguste Face de Jésus.

Rendons louange à Dieu le Père,  
Honneur au Christ, le Roi des rois,  
Amour à l'Esprit de lumière  
Et même gloire à tous les trois.

R. P. D.

#### NUSTRA SENORA DE GUADELUPE

**N**OTRE-DAME de la Guadeloupe est la patronne du Mexique, et il paraît que, dans tout le Nouveau-Monde, la main de l'homme n'a rien fait de si beau que le sanctuaire qui lui est consacré.

Au dire d'un grand voyageur, le délicieux sanctuaire de Guadeloupe ne ressemble à rien de connu. C'est un caprice architectural, dans le goût arabe et dans le goût mexicain.

Ce temple, bâti aux environs de Mexico, est vraiment une église nationale. Les Mexicains y ont amoncelé des richesses impossibles, et, chaque année, de toutes les parties du pays, ils y accourent pour les fêtes du 13 décembre et des jours qui suivent.

Pendant ces fêtes originales et magnifiques, les descendants des Aztèques, fidèles à un usage primitif, viennent, en témoignage de reconnaissance et de joie, chanter et danser dans le sanctuaire même, devant l'image de leur mère du ciel — image peinte sur le manteau d'un pauvre obscur indien, mort il y a plus de trois siècles.

Le fait miraculeux, dont on célèbre ainsi l'anniversaire, est parfaitement connu de beaucoup de nos lecteurs, mais il y en a certainement qui l'ignorent : je l'écris pour ceux-là.